

James Moscardini es el Pastor de Artes de Adoración en Vineyard Church North Phoenix. Él dice que han visto un gran número de bautismos en agua en la historia reciente. "El bautismo en agua es una de las cosas en las que realmente nos enfocamos. Los hacemos cada seis semanas, y recientemente tuvimos 62 personas inscritas, lo cual es bastante normal".

Él dice que el enfoque en el bautismo comenzó hace un tiempo cuando su pastor líder Brian Anderson originalmente sintió que su vocación era ser el tipo de pastor para "equipar a los santos", y sintió que Dios lo llamaba a ser un evangelista a pesar de que no se sentía como que era parte de sus dones. "Hemos estado orientando nuestros servicios de Nochebuena y Pascua de una manera muy evangelística, así que hacemos llamadas al altar en esas fiestas y durante todo el año, probablemente seis en total, y vemos como 100 personas se acercan cada vez para aceptar a Jesús."

James dice que su proceso después de que alguien levanta la mano para aceptar a Jesús es muy consistente, comenzando con una tarjeta que se les da con algunos pasos a seguir, incluyendo el bautismo, la asistencia regular a la iglesia, la oración y la lectura de su Biblia. Después de haber conseguido una manija en esas cosas, la gente se anima a centrarse en la asistencia a grupos pequeños, posiblemente tomando algunas de las clases que se ofrecen en su iglesia o unirse a la pista de liderazgo, el voluntariado en alguna capacidad, y dar a Dios financieramente a través de la iglesia.

"Antes sólo hacíamos un par de grandes bautizos anuales, y ahora los hacemos durante el culto y es una gran celebración. Siempre es un fin de semana de gran asistencia porque la gente invita a sus familias. Con COVID, hemos acortado nuestro tiempo de culto, y ya que hemos tenido tantas personas que se inscriben para ser bautizado, hemos tenido que hacer con más frecuencia sólo para que quepan en el tiempo. Celebramos tres cultos, así que tenemos una media de 20 bautismos por culto.

Hemos hecho todo lo posible para facilitar el bautismo en agua. La gente solía tener que asistir a una clase en persona, y ahora es en línea y alrededor de 25 minutos, y realmente entra en todo lo que alguien necesita saber acerca de lo que significa el bautismo antes de inscribirse. Durante las tres semanas anteriores a cada bautismo en agua, realizamos campañas de marketing para los bautismos, por lo que, al ser cada seis semanas, la mitad del año anunciamos bautismos en agua. Antes de que empiecen los bautismos, hacemos que alguien explique lo que significa y por qué todo el mundo necesita bautizarse.

Los bautismos son realmente la cultura de nuestra iglesia ahora. Cuando la gente se bautiza, recibe una camiseta y la lleva con orgullo. Y celebramos el bautismo de verdad: hacemos un "vídeo de la victoria", y nuestro boletín se centra en el bautismo, así que hacemos muchas cosas para comunicar que es algo importante".

James dice que uno de los acontecimientos más recientes ahora que tienen una presencia en línea es que la gente a veces vuelan desde fuera del estado para ser bautizado. "Ven nuestros servicios en línea y deciden que quieren participar, así que vuelan o conducen durante horas para bautizarse, y a menudo es la primera vez que vienen a nuestra iglesia en persona. Sienten que forman parte de nuestra comunidad eclesial a través de nuestra iglesia en línea. Sé que mucha gente está empezando a argumentar a favor de cerrar la iglesia en línea, pero no sé cómo podemos dejar de ver este tipo de frutos".

James dice que la alegría de presenciar bautismos nunca desaparece. "Tengo la oportunidad de bautizar en agua a dos personas este domingo, algo que nunca he hecho antes porque normalmente estoy dirigiendo el culto, ¡y estoy muy emocionado!".